



RED COMPARTIDA

✕ @laprensaoem

✉ redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / VIERNES 1 DE SEPTIEMBRE DE 2023

RED COMPARTIDA | Morena en el huracán

Mario Delgado no quiere ver a nadie. Nos cuentan que en Morena no recibe a nadie, que el tema de las encuestas, lo tiene agobiado y que no deja de sonar su teléfono sobre quejas de personal de todas las corcholatas. Según todo estaba planchado, ahora se ve que no lo estaba tanto.

Y es que los señalamientos de fallas, retrasos y otras cosas llueven en diversos estados del país, Mario Delgado se incomodó, ya que todos ven lo malo pero no lo bueno en el ejercicio que se realiza. Con los dientes apretados varios militantes de Morena, de diversas corcholatas, se aguantaron el enojo ya que el primer día todo sucede, pero lo cierto es que pareciera que se está operando para que gane la ex jefa de gobierno y no haya una transparente y democrática encuesta, como se dijo habría. Está bien que todos somos pueblo, pero en la frase que dijo el presidente “que el pueblo elija” se refería a todos y no solo a unos cuantos, le dijeron al líder del partido.

Entre las quejas mencionadas hay una que se necesita revisar. Según los técnicos y operativos de las encuestadoras mencionaron que la gente de Adán Augusto López estarían presionando para incidir en los resultados.

Por cierto, a quien se le viene una buena bronca encima con el presidente es que le informaron de que supuestamente vieron a Marcelo Ebrard viajar desde el aeropuerto de Toluca, en mayo pasado, para abordar un avión privado rumbo a Saltillo. La aeronave Lear Jet 74, matrícula XA MDB, viajó por la mañana a Saltillo, a medio día a Morelia y al otro día regresó a Toluca. Lo que se puede confirmar en las redes sociales del ex canciller es que el 27 de mayo fue con Armando Guadiana, luego estuvo con el gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez; y al día siguiente estuvo en Chalco con Delfina Gómez.



Si bien en el FAM, todo está dicho, lo cierto es que hay cosas que deben irse afinando pero ya habrá tiempo para todo, por ejemplo, pese a la tranquilidad mostrada la forma en que se dio la declinación de Beatriz Paredes no fue la mejor, la gente sigue rechazando a Alejandro Moreno, la sociedad civil informada festeja que llegue Xóchitl Gálvez, pero piden a los partidos no acaparar a la candidata.

Nos dicen que es cuestión de tiempo para que todo mundo vea que la decisión en torno a las candidatas del Frente Amplio por México fue la mejor, mientras en el equipo de Xochitl hay nerviosismo y en la cúpula del Frente también, lo cierto que en los allegados a la senadora Beatriz Paredes tienen confianza de que todo se hizo conforme a lo planeado y los resultados de la votación fueron suficientes para mantener paz ¿Y Alejandro Moreno? Bueno, la verdad es que quedó muy mal al referirse de su representante partidista, de hecho dicen, sigue cayendo en las mediciones de simpatías dentro de su partido, aunque los diputados de Morena, le den palmaditas en la espalda.

Cuentan que lo realmente peligroso era que en la consulta del próximo domingo se metieran grupos no afines a las candidatas a inclinar la balanza a una u otra aspirante, que hubo información de inteligencia conseguida que hablaba de movilizaciones para reventar el ejercicio del FAM. Ahora es cuestión de días para aterrizar todo con decisiones lógicas, pero apresuradas y se comunicaron a la gente.

Por cierto, en medio de la euforia por Xóchitl Gálvez, en el mitin que le organizó el PAN en Álvaro Obregón el ganador del aplausómetro fue el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, quien está interesado en encabezar al frente en la CDMX; luego estuvo Lía Limón, la alcaldesa de Álvaro Obregón, que también le trae ganas. La pregunta fue ¿Y Sandra Cuevas?

PD: Una perla de los libros de texto de quinto año de primaria. El libro de matemáticas tiene, en total, 245 páginas, en ellas hay solo 24 ejercicios; en español, en lenguaje, enseñarán Todes y Todxs como parte del correcto hablar y se enseña a Simone de Beauvoir, precursora del feminismo, y de las culturas prehispánicas no se habla. Todo esto es parte de la argumentación que hicieron los padres de familia de una escuela en Zinacantán, Chiapas, en donde tomaron la decisión de quemar los libros de la SEP y recuperar los libros del año pasado para reutilizarlos porque consideran que esa es una mejor educación.